

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

☆  ☆
 ☆ Pour demander la Visite de ☆
 ☆ Notre-Dame des Neiges pèlerine. ☆
 ☆ Vous pouvez joindre : ☆
 ☆ Famille Missionnaire de Notre-Dame ☆
 ☆ * La Famille Missionnaire de Notre-Dame ☆
 ☆ 16 avenue Isola Bella à Cannes ☆
 ☆ (près de la place commandant Maria) ☆
 ☆ tel: 04 22 46 06 29 au 06 58 04 42 78 ☆
 ☆ Ou ☆
 ☆ * Véronique Guieu au 06 11 65 63 19 ☆

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

**Notre-Dame des Neiges
à Saint-Laurent du Var**



Grâce au bon accueil du Père Castro, Curé de la Paroisse de cette jolie et paisible ville et des membres de la Pastorale de la Santé qui, à la réunion d'Octobre 2011, ont demandé : « Alors, quand est-ce que ND des Neiges vient nous visiter ? », ND des Neiges, par sa statue, est arrivée le 19 Novembre suivant alors que les montagnes tout autour de Nice étaient couvertes de neige !

Depuis, Elle n'a pas cessé de circuler de semaine en semaine, dans les familles, chez des personnes seules, dans les groupes de prière, dans les maisons de retraite à l'occasion du 15 Août 2013...Elle est même présente pour certains temps forts de la vie liturgique avec la Messe, comme le renouvellement de la Consécration de la Paroisse à Son Cœur Immaculé le 8 Décembre ou bien les Premières Communions et autres circonstances.

La statue toute blanche, de 52 cm, est dans une valise roulante bien rembourrée pour la protéger et ND part souvent le Dimanche dans une famille pour revenir le Samedi soir. C'est la représentation de la Vierge Immaculée, Celle de la Médaille Miraculeuse qui est apparue à Sainte Catherine Labouré en 1830, à la rue du Bac, à Paris. C'est donc l'Immaculée Conception, la Toute-Pure, la Toute-Sainte, qui ouvre largement Ses mains remplies des grâces de Son Fils et qui écrase le serpent infernal.

Elle est la « Patronne des Guides de montagne » : Celle qui nous tire vers les sommets et nous indique le bon chemin vers Dieu, la Sainteté et le Ciel. Elle est la « Patronne des Scouts » et notre Père Fondateur, le Père Lucien-Marie Dorne, qui a été un Scout, a même été sauvé par Elle, au cours d'une expédition dangereuse, dans le cirque de Gavarnie des Pyrénées.



Elle est aussi la « Première de Cordée », Celle qui nous entraîne dans le « combat spirituel » pour acquérir les vertus et résister au mal, Celle qui nous soutient dans toutes nos difficultés et nous pousse vers la montagne qu'est le Christ. Elle est éblouissante de blancheur dans ce monde et elle veut que nous rayonnions de Pureté !

La première église consacrée à la Vierge Marie : Sainte Marie-Majeure à Rome, a pour premier nom : « ND aux Neiges » car son emplacement a été désigné, par une neige miraculeuse, à un couple de Patriciens et au Pape Libère, au matin du 5 Août 368, sur le Mont Esquilin.

A Saint Laurent, dans son « jardin qui lui est consacré », Elle a accordé par « ses Visitations » des grâces innombrables qui sont le plus souvent dans le secret des cœurs... ou plus visibles : conversions, retours à Dieu, confessions après des années, vie chrétienne plus fervente, chemin de la prière retrouvé, adoration du Saint-Sacrement, respect et amour de Jésus-Hostie, reprise de la pratique dominicale de la Messe, respect du Dimanche, vie chrétienne plus profonde avec prière, Sacrements, charité, combat spirituel pour tendre à la Sainteté, force plus grande pour lutter contre le mal, offrande des Croix, union plus profonde à Jésus Rédempteur, souci missionnaire, zèle pour témoigner de l'Amour de Jésus, fidélité et amour envers le Pape et l'Église, démarche pour se former pour approfondir la Foi, découverte de l'Écriture Sainte et de tout l'enseignement de l'Église, guérisons, protections d'accidents, unité dans la famille, réconciliations, enfants plus sages quand NDN est là !!!, souci de les éduquer chrétiennement, Paix intérieure et Joie. La présence de la Sainte Vierge se caractérise par sa douceur ! Plus personne ne veut rendre la statue ! Oui, c'est vraiment la PRÉSENCE de notre Maman du Ciel !